

LA RÉPONSE HISTORIQUE DE LA DÉFENSE

Notre Assemblée Générale Extraordinaire, convoquée en réponse aux enquêtes et procès illégaux intentés contre le Barreau d'Istanbul, s'est tenue avec une forte participation. La salle des congrès de la Corne d'Or n'a pas pu contenir tous les avocats qui sont venus pour soutenir notre défense.

L'Assemblée Générale Extraordinaire du Barreau d'Istanbul, qui s'est tenue le 23 février 2025, a marqué l'histoire.

Malgré les conditions météorologiques défavorables qui sévissent depuis des jours et affectent tout le pays, des barreaux de toute la Turquie, d'Edirne à Ağrı, ainsi que le président et les dirigeants de l'Union des Barreaux de Turquie, des milliers d'avocats – du plus ancien au plus jeune membre du Barreau d'Istanbul –, des juristes et représentants de barreaux venus de différents pays, des syndicats, des organisations professionnelles, des associations de la société civile, des députés et tous ceux qui croient en l'État de droit se sont réunis pour soutenir le Barreau d'Istanbul et soutenir la défense.

Des milliers d'avocats ont afflué au Centre des Congrès de la Corne d'Or pour proclamer "**Nous sommes avocats, le Barreau, c'est nous**".

Cette grande rencontre des acteurs de la justice a constitué une réponse puissante aux enquêtes et poursuites illégales menées contre le Barreau d'Istanbul. Elle a également renforcé l'espoir de tous les participants en affirmant avec détermination la volonté des avocats de défendre leur profession et leur barreau.

Nous remercions tous nos confrères et les barreaux qui ont participé à notre Assemblée Générale Extraordinaire malgré toutes les difficultés, qu'ils viennent d'Europe ou des quatre coins de la Turquie, ainsi que le président et les membres du conseil d'administration de l'Union des Barreaux de Turquie.

Nos remerciements vont également aux précieux membres du Barreau d'Istanbul, à tous nos confrères qui, bien que ne pouvant être présents, ont exprimé leur solidarité à travers leurs messages de soutien, ainsi qu'à tous ceux qui se tiennent du côté de la justice.

Nous invitons nos présidents de barreaux ainsi que tous nos confrères, en particulier nos membres, à se rendre le 4 mars à 9h30 au Palais de Justice d'Istanbul (Çağlayan), où se tiendra la première audience du procès

concernant la révocation du président et des membres du conseil d'administration du Barreau d'Istanbul.

Vous pouvez lire le communiqué final, qui constitue la réponse commune de la défense contre les illégalités et les tentatives de mise sous tutelle de notre barreau, acceptée à une large majorité lors de l'Assemblée Générale Extraordinaire, en suivant le lien ci-dessous :

<https://www.istanbulbarosu.org.tr/HaberDetay.aspx?ID=19396>